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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO DE MATO GROSSO,
PEDRO  TAQUES,  E  AO  SECRETÁRIO  DE
ESTADO  DE  SEGURANÇA  PÚBLICA,  MAURO
ZAQUE DE JESUS, A URGENTE NECESSIDADE
DE  REFORMA  OU  CONSTRUÇÃO  DE  UMA
NOVA ESTRUTURA FÍSICA PARA ABRIGAR O
DESTACAMENTO  DA  POLÍCIA  MILITAR  NO
MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO POVO.

Consubstanciado no Regimento Interno desta Casa de Leis, ouvido o Soberano Plenário, solicitamos à Mesa
Diretora que seja encaminhado o expediente indicatório ao Excelentíssimo Senhor Governador PEDRO
TAQUES, e ao Excelentíssimo Senhor Secretário de SEGURANÇA PÚBLICA, MAURO ZAQUE DE JESUS,
demonstrando a urgente necessidade De reforma ou construção de uma nova estrutura física para abrigar o
destacamento da Policia Militar no Município de São José do Povo.
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JUSTIFICATIVA

Tal proposição deriva-se de reivindicação da Câmara Municipal de São José do Povo, que, por iniciativa do
vereador Nilson Tavares Cerqueira, aprovou a indicação que segue anexa a esta.

A precariedade da estrutura do prédio, construído há 23 anos, que abriga o Destacamento da Polícia Militar,
compromete o serviço de segurança que deve ser oferecido ao cidadão. Como descrevem os parlamentares
municipais, o prédio está em péssimas condições de uso, com infiltração nas paredes e danificação da parte
hidráulica e do telhado.

A situação requer uma medida urgente, de reforma ou mesmo construção de outro prédio para oferecer mais
eficiência e agilidade aos profissional da segurança pública que fazem a guarnição não só dos cidadãos de
São José do Povo, mas a mais de oito mil pessoas  dos distritos e assentamentos de ouros municípios,
como Guiratinga, Pedra Preta e Rondonópolis.

Diante do exposto, é de extrema importância que busquemos o atendimento deste pleito, afim de oferecer,
mais segurança aos moradores da região, justificando-se assim a presente indicação legislativa, da qual
espera-se êxito em seu acolhimento e execução.
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